
GOBIERNO AUT6NOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL
JUAN BAUTISTA AGUIRRE

Juan Bautista Aguirre,10 de enero del 2023
q`

CONVOCATORIA GADPRJ BA-001-2023

Se convoca a los SENORES VOCALES del GAD Parroquial Rural Juan Bautista
Aguirre, a SESION ORDINARIA  conforme lo establece el COOTAD en el articulo
70 literal c) y el 318, para el dia jueves 12 de enero del 2023 a las 14H00 en el
Auditorio    del    Gobiemo    Parroquial    Rural    Juan    Bautista    Aguirre,    previa
constataci6n del quorum  y aprobaci6n del  orden del dia.

ORDEN DEL DiA
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1.-Constataci6n del quorum,
2,-Conocimiento y aprobaci6n del orden del dia.
3,-  Aprobaci6n  del  acta  de  sesi6n  ordinaria  del  GAD  Parroquial  Rural  Juan
Bautista Aguirre celebrada el 29 de diciembre del 2022.
4.- lnforme del presidente del GAD Parroquial Rural Juan Bautista Aguirre
5.-Clausura.

Adjunto documentaci6n a tratar.

Atentamente,

PRESIDENTE (E)
GADPRJUAN BAUTISTA AGUIRRE
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1       ACTA SESION ORDINARIA 00l-GADJBA-2023
2       ACTA  DE  LA  SES16N  ORDINARIA  CELEBRADA  POR  EL  G0BIERNO
3       DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL JUAN BAUTISTA AGulRRE, EL JUEVES
4       DOCE DE ENERO DEL DOS MILVEINTITRES.
5       En  la  sala  de  sesiones  del  Gobiemo Aut6nomo  Descentralieado  de  la  Parroquia
6      Rural Juan BautistaAguirre del canton Daule, a los docedias del mes deenero del
7      dos  mil veintitfes,  a  las dos de  la tarde conformidad  como  lo establece el  art.  70
8       literal   c)  y  el   art.   318   del   COOTAD,   se   ret]nen   en   SESION   ORDINARIA   DE
9      VOCALES, previa convocatoria del sr. Vicente Leonardo Arreaga Le6n, Presidente

1o       (E) del GAD parroquial Rural Juan BautistaAguirreycon su presencia lossiguientes
11       sefiores:    BRIONES   ALVARADO   JOSE   MARIANO;   RIVADENEIRA   LOPEZ   ILEANA
12       GABRIELA;   BRIONES   CASTRO   ARMANDO   GABRIEL   VOCALES   PRINCIPALES   Y
13       LEONELA HERRERA BAJARA SECRETARIA DEL GAD PARROQUIAL.
14       PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. -Buenas tardes con todos, damos

-      15      inicio  a  esta  primera  sesi6n  del  afio  2023  con  la  presencia  de  todos  ustedes
16      compafieros  vocales  y  con  la  presencia  del  compafiero  Armando  Briones  como
17      vocal  principal en esta sesi6n.  Doy paso a  la sefiorita secretaria para que haga la
18      constataci6n del quorum y orden del dia correspondiente.
19       SECRETARIA  SRTA.   LEONELA   HERRERA  BAJANA.  -   Buenas   tardes   sefiores
2o      vocales procedo a realizar la constataci6n del quorum.
21       19.-CONSTATACION  DELQUORUM.
22

PRESIDENTA CEDULA FIRMA

VICE NTE             LEONARDOARREAGALEON
0905552667
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JOSE  MARIANO  BRIONESAINAIENro
0914592423

--       /-               01`--,--,-i__-I-`

I LEANA                    GABRI ELARIVADENEIRALOPEZ
0922240064

ARMANDO               GABRIELBRIONESCASTRO
0922246491
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Si   contamos   con   el   quorum   reglamentario   en   esta   tarde,   sefior
inuamos con el siguiente punto que es.
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ORDEN  DEL DIA.
1.-Constataci6n del Quorum.
2.-Conocimiento y aprobaci6n del orden del dia.
3.-Aprobaci6n del acta de sesi6n ordinaria del GAD parroquial Rural Juan Bautista
Aguirre celebrada el 29 de diciembre del 2022.
4.-lnforme del presidente (e) del GAD parroquial Juan Bautista Aguirre.
5.- Clausura.
VOCAL JOSE BRIONES ALVARAD0 I Someta a votaci6n.

VOTAC16N
SECRETARIA  SRTA.  LEONELA  HERRERA  BAjAnA.  -  vOcAL  josE  BRioNEs
APROBADO,    VOCAL   ARMANDO    BRIONES    APROBADO,    VOCAL    ILEANA
RIVADENEIRA    APROBADO,     PRESIDENTE    (E)    SR.    VICENTE    ARREAGA
APROBADO.  Sefior  presidente  queda  aprobado  el  segundo  punto  por  votaci6n

:.Ta#R%'#8,tbnNuaDmE¥A%TAe'Dt:r§Erst8#t°oRUD:n#IADELGADPARROQUIALJUAN
BAUTISTA AGUIRRE CELEBRADA EL 29 DE DICIEMBRE DEL 2022.
VOCAL ILEANA RIVADENEIRA LOPEZ. -Someta a votaci6n.

VOTAC16N
SECRETARIA  SRTA.  LEONELA  HERRERA  BAJAi¢A.  -  VOCAL  JOSE  BRIONES
APROBADO,    VOCAL   ARMANDO    BRIONES    APROBADO,    VOCAL    ILEANA
RIVADENEIRA NO Ie puedo aprobar el acta perque no estuve presente en la sesi6n,
PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA APROBADO. Sefior presidente queda
aprobado el tercer punto con tree votos a favor y uno en contra, continuamos con el
ouarto punto que es.
4.-lNFORME DEL PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL JUAN BAUTISTA AGUIRRE.
PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. - Compafieros,  durante este corto
tiempo tengo que informales a ustedes que desde el dia martes 03 de enero, inicie
mi cargo como presidente encargado durante este mes en el GAD Parroquial y este
mismo dia se retomaron  las clases de ftltbol en  los diferentes recintos como se lo
ha venido realizando durante todo este tiempo.
-El dia miercoles 04 de enero, solicite mediante escrito a la municipalidad de nuestro
canton se nos realice brigadas medicas con la clinica m6vil para varios recintos de
nuestra parroquia.
-El dia jueves 05 de enero,  nuevamente notifique por escrito al alcalde de nuestro
canton  las diferentes anomalias existentes dentro del  malec6n  donde detalle otra
vez el  mal estado en el que se encuentran  los quioscos,  Ias puertas rotas en  los
bafios,  las  luminarias  del  malec6n  se  las  han  llevado,  las  llaves  de  la  fuente  de
espejo no funcionan, entre otras cosas que estan en mal estado.
-El   dia   viemes   06   de   enero,   en   coordinaci6n   con   el   Ministerio   de   Inclusion
Econ6mica y Social se llev6 a cabo una mesa tednica para tratar los lineamientos
para inicio de trabajo del  nuevo afio junto a todos los promotores del proyecto de
Adulto Mayor, direccionado por la Leda. Rosa Sanchez en el auditorio del Centro de
Atenci6n Ocupacional y Recreacional para los grupos prioritarios.  Donde asistieron
mss de cien personas de diferentes lugares como Daule, Nobol, Salitre,
entre otros.

a[calde  Dr.  Wilson  Cafiizares  ante el

Santa Lu

-El dia martes 10 de enero, gracias a las gestiones realizadas con anticipaci6n del    p
-       .ti/.-:.i ,,-.   il

Registro  Civil  y el  GAD  Parroqui?I.:s±
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1      llev6  a  cabo  la  brigada  de  renovaci6n  de cedulas  a  mss de  62  personas de
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2      diferentes recintos de nuestra parroquia.
3      -Este mismo dia marfes 10 de enero, gracias a las gestiones de la sefiora presidenta
4       realizadas con  anticipaci6n  ante el  Ministerio del  Media Ambiente  se  llev6 a  cabo
5       una  reunion  junto  al  lng.  Esteban  Flores  para  tratar  sobre  la  legalizaci6n  de  las
6      Juntas de Riego y Drenaje que atln no estan legal mente constituidas.
7       -Este mismo dia martes 10 de enero, junto a la policia Nacional se realiz6 la gesti6n
8      de  ayuda  correspondiente  de  manera  inmediata  al  adulto  mayor  Sr.  Raimundo
9       Bajafia   L6pez  quien   apareci6  desorientado  en  el   Rcto.   Los  Quemados  y  los

1o      moradores del sector le dieron ayuda hasta que el sefior pudo indicar sus datos y
11       direcci6n   domiciliaria   y   lo   movilizaron   hasta   al   GAD   Parroquial   y  de   manera
12      coordinada  con  la  entidad  competente  realice  la  gesti6n  correspondiente  para
13       brindarle ayuda inmediata al sefior.
14      -El dia mi6rcoles 11  de enero, solicite porescrito a la presidenta de la conagopare
15       Provincial Econ. Martha Decker para que nos ayude gestionando ante la Embajada
16      de Jap6n el proyecto para la reconstrucci6n del muro de contenci6n en el Rcto.  La
17      Alborada;  ya que en aquel  lugar existe mayor riesgo de colapso,  mss atln que ya
18      estamos palpando la epoca invernal.
19       -Este mismo dia miercoles 11  de enero, en vista que se aproxima la culminaci6n del
2o      periodo escolar solicite por escrito a la prefectura del Guayas cursos vacacionales
21      para los nifios de nuestra parroquia tanto para Karate y taekwondo.
22       Hasta aqui sefiores vocales mi informe.
23       VOCAL ILEANA RIVADENEIRA LOPEZ. -  Haber compafiero  Leonardo,  me  parece
24       muy   interesante   la   reuni6n   que   habido   de   MIES   la   participaci6n   de   muchas
25      personas,  pero  me  apena  ver  que  todavia  estando  a  puertas  de  terminar  esta
26       administraci6n  las cosas  se  manejen  a  titulo  politico y  no a titulo de servicio  a  la
27       parroquia.  Es  de  mucha  importancia  vuelvo  y  repito  que  nosotros  como  vocales
28      tambien estemos enterados de los beneficios que va a tener la parroquia brindado
29       por  el  Ministerio  de  Inclusion  Econ6mica  y  Social,  pero  bueno  ojala  la  siguiente
3o      administraci6n pues entienda que cuando se llega a aqui se llega a trabajar por el
31       pueblo porque ya todos somos dependientes del pueblo y no de un partido politico.
32      Que estamos  es viendo si  el  lo saludan  mas si  al  otro  lo saludan  menos,  si  a el
33      recibe algo, si al de aca no le dan lo de acay no nos manejamos en equipo como
34      deberia  de ser,  todavia se  notan  esas diferencias y esperemos y auguremos  un
35      futuro mejor para Juan Bautista.
36      0tra cosa que queria pues que me aclaren a ver c6mo es esta situaci6n porque en
37      la sesi6n pasada lastimosamente no pude estar presente entonces no lo pude poner
38      en  la mesa,  nos envian  una convocatoria en  la cual,  pues se indica dentro ya del
39       orden   del   dia   solicitudes   de   licencia  tanto  de   la   vicepresidenta   como   de   la
4o      presidenta,  pero al  parecer aqui tenemos  una esfera magica que ponemos en el
41      orden  del  dia  cosas que  aun  ni  siquiera  han  sucedido.  Porque  yo si  me tome  la
42      molestia de leer el borrador de esa sesi6n porque con este documento nunca nos
43       llegaron  los  oficios  enviados  por  cada  una  de  las  dos  personas  solicitando  su  .:r
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44      licencia, y una vez leido el borradorde esa sesi6n pues ellas presentan el
45       veintiocho  incluyen  en  la  convocatoria  enviada  el  veintisiete  6Que  incluyen?

oficios que aun ni siquiera han recibido. Entonces que bonito que aqui se adivirTa el
en el borrador dice que han recibido el oficio el veintiocho solicitaind6i* ;'
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1      esas licencias,  eso dice el  borrador del acta yo me  lo  lei y siempre  leo las cos
2      dentro del borrador dice que el veintiocho tanto la presidenta como la vicepresidenta
3       solicitan la licencia, pero sin embargo mos mandan documentos incluido en el orden
4      del dia sus licencias,  pero nunca  nos mandan  los oficios entonces como dijo  una
5      vez  un  abogado  para  mentir  y  comer  pescado  hay  que  tener  mucho  cuidado.
6       Entonces no llega una cosa y se hace otra, si asi adivinamos el futuro imaginense
7      cuantas cosas se podrian evitar.
8       PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. -En  primer lugar,  la  reunion  que
9       tuvieron  los sefio.res del  MIES eso no era  politico yo  no estoy en  politica y no me

1o      interesa  quien  llegue  al  puesto.  Nosotros  como  vocales  no  participamos  en  esa
11       reunion fue solo entre ellos que trataron sus temas de trabajo y ninguno de nosotros
12       intervenimos  porque  son  ellos  quienes  realizaron  sus  planificaciones,  ni  yo  como
13       presidente intervine solo  los  recibi cuando  llegaron se  les facilito las  instalaciones
14      del  centro y la  cancha  de  uso sintctico donde tambien  estuvieron  realizando sus
15      actividades, de ahi nadie de nosotros intervino mucho menos se habl6 de politica.
16      Y en el otro tema que menciona de la reunion que fue el veintinueve de diciembre
17       ahi se ley6 ambas solicitudes de licencia.
18       SECRETARIA SRTA.  LEONELA  HERRERA  BAJARA.  -  Disculpe  que  lo  interrumpa
19       presidente  yo  voy  a  verificar  la  solicitud   porque  estoy  segura  que  no  fue  el
2o      veintiocho, de pronto digite mal al momento de redactar el acta porque la notificaci6n
21      de licencia llego a secretaria un dia antes que se enviara la convocatoria por eso
22      esta dentro del orden del dia.
23       PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. -Por eso les digo.
24       SECRETARIA SRTA. LEONELA HERRERA BAJARA. -Voy  a  verificar  lo  que  usted
25      esfa exponiendo vocal.
26       VOCAL  ILEANA  RIVADENEIRA  LOPEZ.  -  Vea   Leonela  si   usted   aqui   lee  cada
27      convocatoria dice adjunto documentaci6n a tratar verdad, y si esos oficios a usted
28       le llegaron el veintiseis y usted nos manda la convocatoria el veintisiete 6porque no
29       adjunta losoficios?
3o       SECRETARIASRTA. LEONELA HERRERA BAJAfflA.-Porque   al   momento   de   la
31       sesi6n yo di lectura de ambas solicitudes.
32       VOCAL ILEANA RIVADENEIRA LOPEZ. -Es que esa es su obligaci6n darle lectura,
33      pero es su obligaci6n mandarnos a nosotros asi a usted le hayan llegadodiezoficios
34      de todos nosotros antes de la sesi6n usted tenia que verlos mandado.  En mi caso
35      y  que  lo  lei  aqui  y  el  de  Jose,  nosotros  ponemos  el  oficio  despues  porque  ya
36      teniamos  un  problema y tuvimos el tiempo de dejarselo a  usted y  leerlo,  pero en
37      este caso que usted recibe como esta indicando un dia antes usted nos tiene que
38      mandar eso no se debe de omitir por eso aqui dice adjunto documentaci6n a tratar
39      y la ley dice que con cada convocatoria setiene que adjuntartoda la documentaci6n
4o      correspondiente usted ha leido la leyy la ley lo dice. Yo no locreo, pero ahi esta la
41      duda  de  que  le  hayan  llegado  un  dia  antes  y  usted  dela  lectura  y se equivoque
42      disctllpeme, disculpeme o sea yo leo un documento que dice Juan Bautista Aguirre
43      27 de diciembre del 2022 y tengo el documento en mi mano y lo estoy leyendo y
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1       SECRETARIA SRTA. LEONELA HERRERA BAJANA. -Usted me va a decir que nun
2      le ha pasado que se ha equivocado, siempre nos equivocamos en algdn momento
3       en la vida.
4       VOCAL ILEANA RIVADENEIRA LOPEZ. -Por supuesto.
5       SECRETARIA SRTA. LEONELA HERRERA BAJAf]A. -Por eso le estoy explicando y
6      acogiendome a sus observaciones, voy a revisar y si existe el error de mi parte al
7       momento de tipiar perfecto hago la correcci6n correspondiente.
8       VOCAL  ILEANA  RIVADENEIRA  LOPEZ.  -  De  que  hay  un  error,  hay  un  error  que
9      quieran solucionarahora, esta bien estan en todo su derecho.

io      SECRETARIA SRTA.  LEONELA  HERRERA  BAJANA.  -  Jamas  he  omitido  tal  cosa
11      mucho menos alterar un documento, le pido porfavor respeto porque yojamas he
12       realizado ningt]n tipo de alteraciones como usted lo esfa insinuando.
13       VOCAL ILEANA RIVADENEIRA LOPEZ. -Mire Leonela si asi fuera usted nos hubiese
14      enviado esa copia con esta convocatoria.
15       SECRETARIA   SRTA.   LEONELA   HERRERA   BAJANA.   -   Si   usted   quiere   en   su
16      momento yo se la puedo mostrar no tengo ningun inconveniente es mss dentro del
17       acta  yo  especifiqu6  tal  cual  decia  el  documento  talvez  me  confundi  al  digitar  lo
18      acepto porque todos nos podemos equivocar.
19       VOCAL  ILEANA  RIVADENEIRA  LOPEZ.  -  Entonces  a  lo  que  termina   la  sesi6n
2o      facilitenos la copia, esta dentro de su horario de trabajo puede buscarla y nos puede
21      facilitarla esas copias, entonces listo.
22       PRESIDENTE (E) SR.VICENTE ARREAGA LE6N. -Porque en la sesi6n se ley6 que
23      se habia presentado la solicitud antes de la convocatoria para la reunion.
24       VOCAL   ILEANA   RIVADENEIRA  LOPEZ.  -  Por  eso,   haber  compafiero   si   usted
25      presenta   antes   de   la   sesi6n   como   lo   presentamos   nosotros   que   tambi6n
26      presentamos antes de la sesi6n exponiendo porque no podiamos acudir,  pero eso
27       no entro en el orden del dia eso lo leyeron cuando ya ella inicia la sesi6njustificando
28       nuestra falta,  pero aqui esta dentro del orden  del  dia  lo que ella da  lectura en  la
29      sesi6n recibido el veintiocho entonces que estamos haciendo.
3o       PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. -No fue al veintiocho.
31       SECRETARIA SRTA. LEONELA HERRERA BAJARIA. -No.
32       VOCAL ILEANA RIVADENEIRA LOPEZ. -Entonces llamismo nos facilita las copias y
33       no   hay   inconveniente.   De   pronto   yo   estoy   emitiendo   un   criterio   equivocado
34      juzgandola de algo que usted no hace, pero pues mientras o existe problema todos
35      quedamos felices y contentos.
36      VOCAL JOSE  BRI0NES ALVARADO. -  Sefior  presidente ya  estamos en  la  etapa
37      invernal y ya empezamos a tener las consecuencias aqui en la cabecera parroquial,
38      en la parte de atras el agua subey no se soporta el mal olory al momentoque baja
39       lamareavuelvea bajar.
4o       PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. -Enante  Londres candelario me
41      dice  que  en  la  parte  de  tras  el  agua  corre  para  arriba  me  fue  a  inspeccionar y
42      encontte  una  lata y movi dentro de  la cantarilla y el  agua  se va,  Io que estan  es
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1       PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LEON. -Que manera de haber basura.
2       VOCAL JOSE BRloNES ALVARADO. -Y esa basura venia corriendo  por la calle y
3      como esta venteando para alla se fue esa basura habia poma, saco.
4       PRESIDENTE (E) SR. VICENTEARREAGA LE6N.-Eso no lo dije en mi informe, pero
5       ya se llam6y hay que solicitarque vengan a limpiar nuevamente.
6       VOCAL JOSE BRIONES ALVARADO. -Hacer un oficio explicandole el problema que
7      hay,  Io  que  pasa  es  que  la  bomba  que  esta  en  los  pozos  de  oxigenaci6n  no
8       funcionan.
9       PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. -Pero si esta botando.

1o      VOCAL JOSE BRloNES ALVARADO. -Pero porque se llena tanto de agua, ayer en
11       eldianollovi6yestaballeno.
12       PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. -Si esta prendida porque se siente
13      elgolpedelaguaquecae.
14      VOCALJOSE BRIONES ALVARADO. -Todo el dia hubo agua yestaba hedionda que
15      sequeda el mal olordentro de la casa horribleyson las aguas servidasque tambien
16      salen  ahi  por la esquina donde  la  coquera  borbolla el  agua servida  por donde  la
17      sefiora  Johana  tambien  hay  otra  alcantarilla  son  dos  alcantarillas  que  hay  y  se
18       revuelve el agua servida con el agua que viene,
ig      VOCAL ARMANDO BRloNES CASTRO. -6Que estan tapadas o que pasa?
2o       PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. -Las ultimas de alla estan tapadas,
21      porque  las  personas  no  cogen  la  basura.    Porque si  recogieran  la  basura  no  se
22       taparan yelaguacirculara.
23       VOCAL JOSE  BRIONES ALVARADO. -  Por eso  decia  mandar  un  oficio  al  alcalde
24       para quedesoluci6n al problema.
25       VOCAL ARMANDO BRIONES CASTRO. -Para que de soluci6n.
26      VOCAL JOSE BRIONES ALVARADO. -Porque eso es todos los afios ya empezamos
27       el invierno y nosotros pasamos en agua todo el invierno ahi.
28      VOCAL ARMANDO BRIONES CASTRO. -Otra cosa sefior presidente,  compafieros
29      vocales  yo  estoy  sesionado  como  a  los  dos  afros  nuevamente  ayer  estuvieron
3o      conversando conmigo los sefiores villamar estabamos conversando no sabian que
31      yo estaba principalizado y me decian si podia hablar con la presidenta para que les
32      de permiso como el afio pasado para cerrar la compuerta del porvenir, porque ellos
33      tienen arroz sembrado y Dios no quiera que el invierno sea fuerte y les dije que iba
34      preguntaren el GAD paraversi se puede o no, entonces no s6si eso es posible o
35      si eso no es competencia de nosotros me incluyo.
36       VOCAL JOSE BRIONES ALVARADO. -Siempre lo ha manejado la junta parroquial,
37      toda la vida la compuerta la ha manejado bajo el orden de la junta parroquial que
38      han puesto cadena y candado a la compuerta, perodejan una un poco abierta para
39      queel aguacirculeyel agua no se ponga mala.  Porel momentoaun estan a salvo
4o      las desmontaciones, pero si continda ingresando el agua ahi si van a inundar.
41      VOCAL ARMANDO BRIONES CASTRO. -Si me llegan a preguntar nuevamente que
42      Ies digo cqu6 tendrian que conversar aca o que lesdigo? 6si es posible eso?
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PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. -Claro por horita
en   primer  lugar,   Ios  que  hacen  desmonte  ellos  quieren  cerrar  y  por  otro  los
pescadores para el ingreso del pescado quieren que se abra. Yo desconozco como
la presidenta ha manejado estos afios el tema de las compuertas, porque horita no
hay peligro hay que ver mss adelante como sedan las cosas con el invierno.
VOCAL ILEANA RIVADENEIRA LOPEZ. - La verdad que le invierno es algo que no
se  puede  predecir  entonces  Leonela  que  sabe  usted  al  respecto  usted  como
secretaria.
SECRETARIA SRTA. LEONELA HERRERA BAJAftA. -En el tema de las compuertas
tengo entendido que siempre se ha organizado la misma poblaci6n del sector,  por
ejemplo,  cuando el  caudal  del  rio es  muy fuerfe y  perjudica  a  las  personas de  la
parfe de adentro bajan las compuertas hasta cierto punto, pero una vez que se va
normalizando el  invierno  nuevamente  suben  las compuertas.  Y desconozco si es
que  hay  alguien  en  especifico  a  quien  se  llame  y  le  digan  abrelas  o  cierra  las
compuertas, se que se manejan mediante un grupo que hay en el porvenir.
VOCAL ARMANDO BRIONES CASTRO. -6Ellos tienen las llaves?
VOCAL JOSE BRI0NES ALVARADO. -Ellos no aqui la junta tenia una cadena.
SECRETARIA SRTA.  LEONELA HERRERA  BAJARIA. - No,  la junta  no  maneja eso
existe un grupo en el porvenir.
VOCAL JOSE BRloNES ALVARADO. -Habia una cadena y un candado que compro
la junta  hace afios compro como  ochenta  libras  de  cadena,  pero Wilmer Veliz la
rompi6 y se llev6 la cadena  por ahi lo denunciaron y en el gobierno de don  Edgar
no la devolvi6 tenian que hacer un seguimiento largo y no lo hicieron.
Ahi se cerraba y no pasaba agua en la cosecha, pero teste afio hay retraso en la
cosecha.
VOCAL ARMANDO BRIONES CASTRO. -Si estan recien pariendo esos arroces.
VOCAL JOSE BRIONES ALVARADO. - Recien estan pariendo en general no es uno
solo.
PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. -Tiene que haber una soluci6n.
VOCAL JOSE  BRIONES ALVARADO.  -  Cerrar  las  compuertas  siempre  ha  sido  la
soluci6n.
VOCAL ILEANA RIVADENEIRA LOPEZ. - Pero entonces que se  haga algo,  que se
convoque al grupo que esta manejando a alla porque me imagino que como en todo
tipo  de  organizaci6n  hay  diferencias  entre  unos  y  otros  sobre  todo  cuando  hay
muchos integrantes saber manejar esas personas y llegar a un acuerdo es bastante
dificil.  Entonces hagase una convocatoria ahora usted que esta encargado y haga
una reunion con ellos y pues vayan viendo de que la junta va ser como veedora de
que en  el  momento que ya  se verifique en  campo y en  territorio  la  necesidad  de
cerrarlas  pues  se  va  a  proceder  a  cerrar,  el  detalle  que  por el  espacio  que  se
necesite cerrar y luego pues se volveran abrir.
VOCAL ARIVIANDO BRI0NES CASTRO. -Claro
VOCAL   ILEANA   RIVADENEIRA   LOPEZ.   -  Siempre   tenemos   que   ver,   disculpe
compafiero que no lo deje continuar siempre hay que ver usted acabo de decir p
un lado los pescadores por otro lado los agricultores, pero cquienes generan in
quienes  pierden  mas?  El  pescador se  beneficia en  el  momento  mss el  agrici

ierde  toda  su  inversi6n  y  ustedes  como  agricultores  lo  saben,  entonces  si  n
hacer una balanza va a pesar el agricultor y no el pescador,                  i,:itt

7



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL
JUAN BAUTISTA AGUIRRE

^RE
¢Or*€

Entonces por unos dias pues verificar bien ese tema reunirse con la gente y IIe
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a un acuerdo en el cual pues todos queden en paz y tranquilos y no existan perdidas
agricolas.
VOCAL ARMANDO BRIONES CASTRO. -Llegar a un acuerdo claro.
PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. - Haber los Villamar se los puede
convocar 6a los demas?
VOCAL JOSE BRIONES ALVARADO. -  Nosotros tenemos  por cantidad  el  cultivo y
estamos verde aun.
VOCAL ARMANDO BRloNES CASTRO. - Usted tambien tiene sembrado.
VOCAL JOSE BRIONES ALVARADO. -Tengo todo sembrado estoy saliendo a fines
de enero.
PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. - Pienso que si se debe tomar las
precauciones porque nadie sabe
VOCAL ILEANA RIVADENEIRA LOPEZ. - En que momento
PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. - En que momento se presenta la
emergencia, pero hay que estar prevenido y si es la soluci6n que se pueden cerrar
la compuerta y no va a periudicar a nadie hasta que cosechen ustedes bienvenido
sea y una vez que cosechen se pueden abrir.
VOCAL JOSE BRIONES ALVARADO. -Asi siempre se hace, el que molesta ahi es
Wilmer Veliz 61 es el  unico que molesta en el  sector y quiere cerrar la compuerta
cuando el quiere y ese problema lo hemos tenido toda la vida con el por tlltimo se
termin6 llevando la cadena y el candado.
PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. -Pienso que si deben reunirse
VOCAL ILEANA RIVADENEIRA LOPEZ. -Antes de
PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA  LE6N.  - Antes  de  que  se  disputen  por
cerrar y abrir la compuerta, despues se genera un problema entre ustedes mismo
porque  unos  quieren  otros  no  y  Dios  no  quiera  uno  saca  su  machete  el  otro
reacciona y se va a dar una desgracia, es mejor dialogar y llegar a un acuerdo.
VOCAL JOSE  BRIONES  ALVARADO.  -  Tiene  que  ser  horita  que  aun  estamos  a
tiempo porque atln no ha crecido mucho el rio y no hace dafio aun, pero si continua
si en unos dias mss adelante ya perjudica.
PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. -Claro no afecta aun a nadie.
VOCAL ARMANDO BRIONES CASTRO. - Trate de convocarlos don  Leonardo  mss
que todo al grupo del porvenir porque como dice don Jos6 los Villamar ellos esfan
de acuerdo en todo si es preciso de venir ellos vienen.
VOCAL JOSE BRIONES ALVARADO. -Este afio hubo plagas y retraso en la cosecha
nosotros nos llevamos unos quince a veinte dias mas.
VOCAL ARMANDO BRIONES CASTRO. -Asi mismo estan los demas.
PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. - Del  porvenir a quien convoco si
son bastante.
SECRETARIA  SRTA.  LEONELA  HERRERA  BAJAftA.  -  Tenemos  que  ver  si  hay
alguien encargo como presidente en la agrupaci6n.
VOCAL JOSE BRIONES ALVARADO. - La gente del porvenir ellos casi no participa
porque ya cogieron los que participan son los de adentro los Ortega, nosotros.
VOCAL ILEANA RIVADENEIRA LOPEZ. -A ellos debe de convocarlos.
PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. -En este caso ya tu sabes avisa.I

Vengan.
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VOCAL ARMANDO BRIONES CASTRO. - Me avisan para decirle a  la gente de a
tambi6n.
VOCAL JOSE BRIONES ALVARADO. - Digame  un  dia especifico  para  hablar con
ellos.
PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. - Si  pueden  mafiana  mejor a  las
dos de la tarde.
VOCAL ILEANA RIVADENEIRA LOPEZ. -Entonces hagan algo que Jose coordine la
hora y de ahi coordina con usted para saber el horario especifico y tambien convoca
a parte de los del porvenir para que no digan hicieron entre ellos, entonces no aqui
clarita las cosas sobre la mesa.
PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. -Ahi se le puede enviar al dirigente
del porvenir la convocatoria, pero como sabemos a qu6 hora poden.
VOCAL ILEANA RIVADENEIRA LOPEZ. -Tu llamismo terminada la sesi6n IIamalos.
VOCAL JOSE BRloNES ALVARADO. - Yo les digo a las dos o tres de la tarde para
reunirnos todos.
PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. -Entonces que sea a las dos de la
tarde porque tiene que ser esta misma semana para que a nadie les vaya a caer de
sorpresa cuando vayan hacer ese trabajo.
VOCAL ARMANDO BRIONES CASTRO. -Asi es.
VOCAL JOSE BRloNES ALVARADO. - Horita se puede cerrar la compuerta porque
no hay todavia dafios.
PRESIDENTE  (E)  SR.  VICENTE  ARREAGA  LE6N.  -  Entonces  en  eso  quedamos
mafiana a las dos de la tarde y vendran bastante para reunirnos en el centro.
VOCAL  ILEANA  RIVADENEIRA  LOPEZ.  -  Vengan   muchos  o  vengan  pocos  de
preferencia reunir alla porque alla hay mss comodidad.
PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. -Desde ya todos quedan invitados
a esa reunion para que sean testigo de lo que se va a tratar, otro tema antes que
me  olvide  aparentemente  las  cedulas  estaban  listas  para  mafiana,  pero  Leonela
esta en espera de que le confirmen el horario porque hay que enviar a retirarlas a
Guayaquil para de ahi entregarlas, considero que ya ha de ser para el lunes porque
ya mafiana es viernes.
SECRETARIA SRTA. LEONELA HERRERA BAJAflA. -Exacto porque me dijeron que
para  mafiana  estarian  lista,  pero  en  horas  de  la  tarde  por  eso  ellos  tienen  que
confirmarme la hora para mandarlas a retirar.
VOCAL ILEANA RIVADENEIRA LOPEZ. -Regularmente entregan despues del medio
dia porque en Salitre tambien entregan despues del medio dia los viernes, entonces
me imagino que
SECRETARIA  SRTA.  LEONELA  HERRERA  BAJAmA.  -  Entonces  tienen  el  mismo
horario
VOCAL ILEANA RIVADENEIRA LOPEZ. -Aja.
SECRETARIA  SRTA.  LEONELA  HERRERA  BAJAfuA.  -  Mientras  se  mandan  a  ver
entonces la entrega seria mas seguro para el dia lunes.
VOCAL ILEANA RIVADENEIRA LOPEZ. -  Pero  entonces  mafiana  cuando ya  uste,qg`:i_,
tenga las cedulas aqui al que maneje la parte de redes sociales que le haga el
y se comparte para los que se manejan por ahi ya sepan que tiene que venir e
lunes.
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SECRETARIA SRTA. LEONELA HERRERA BAJARA. -Yo tengo el ntlmero
a todos para poderles avisar el dia que tiene que venir a retirar las cedulas.
VOCAL ILEANA RIVADENEIRA LOPEZ. -A ok
SECRETARIA  SRTA.  LEONELA  HERRERA  BAJAflA.  -  Continuamos  con  el  t]Itimo
punto que es.
PRESIDENTE (E) SR. VICENTE ARREAGA LE6N. -Compafieros muchas gracias por
asistir a esta reunion siendo las dos y cuarenta y tres minutos cloy por clausurada
esta sesi6n.
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Certifico que la presente sesi6n ordinaria se llev6 a efecto en las instalaciones del
Gobierno Aut6nomo Descentralizado Parroquial  Rural Juan  Bautista Aguirre,  a  los
doce dias del mes de enero del dos mil veintitfes.
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